
劉慧娥姊妹侍奉見證 “主啊我要能看見”零九年五月

當我們參加南寧基督教共和堂五月三日主日崇拜時牧師就是用這題目作講道。講述路加十八章23-43節耶

穌怎樣醫好瞎子的事跡。當耶穌問瞎子說“我要為你作甚麽”瞎子囘答說“主啊，我要能看見”。我覺

得這句話跟我參加這次愛心之旅探望中國兒童村目的吻合。結果神真讓我看到了兒童村的運作和果效。

在三明市角聲華恩兒童村我看見一班活潑熱情可愛的小朋友在院長和愛心姐姐教導下很有秩

序的上學，放學，吃飯，洗澡，洗衣服，清理地方，洗碗，做功課和玩耍。雖然他們都是從窮困沒有親

人照顧的背景出來但能籍著兒童村給他們機會在那裏學習，得著良好的栽培，教導他們怎樣與人相處，

有美好的道德操守。

雖然我們探訪他們不能帶給他們甚麽，亦不能將福音直接的傳講給他們聼。但我看見中國有很多這樣貧

苦的兒童我們能為他們禱告，資助，関心和慰問，使他們雖然沒有父母和親人的関愛但得到院長，愛心

姊姊和守護天使的関心愛護。深信日後他們會認識神，成爲神的兒女。

兩間兒童村有她們不同和獨特的地方。河池市兒童村的小孩子很單純，有禮貌。他們多是小數民族的兒

童。他們很聼話。當我們帶他們參觀廣西科技院時，他們一家一家的排隊，大的照顧小的很有秩序，規

矩的周圍參觀和遊戲。他們很小機會出外遊玩，有些小孩子從未乘過電梯，所以他們覺的很新鮮和懼怕，

要拖著他們的手他們才放心的踏上去。



感謝神，經過這次愛心之旅讓我看見了神奇妙的作為，神如何愛每一位中國兒童，為他們安排了兒童村，

正如其中有兒童村的一個九嵗的男孩，很無奈的說“我沒有父母（他父母自殺去世）而且我唯一的祖母

也去了，我就是這麽孤單，沒親人了”你能對這些小孩子申出援手嗎？

我申請了作一位孩子的“守護天使”但我參觀兒童村時還未認識那一個小朋友是我要守護的。結果在探

望時，我隨意跟其中的小朋友打交道與他們傾談，拖著她的手，帶她放學，後來囘到三藩市時才知道我

要守護的小朋友就是我第一個接觸到的女孩子。這是何等奇妙呢！

經過這次探訪兒童村，神使我看到了。我希望能多與弟兄姊妹分享兒童村的侍奉，使這事工能有更多人

認同，支持和禱告。

探訪隊與廣西河池市角聲華恩兒童村孩子參觀科技舘留影主啊我要能看見


